

Premia federación de municipios por predial a Pachuca



La demarcación ha recaudado 79 millones de pesos derivado de este impuesto en 2014

El ayuntamiento de Pachuca recibió el Premio Nacional al Buen Gobierno Municipal a través de la Federación Nacional de Municipios de México, el gobierno de Jalisco, la Procuraduría Federal del Consumidor y Banobras, por su esquema de recaudación predial.

“En la categoría de Fortalecimiento de las Finanzas Locales, el gobierno de la capital del estado de Hidalgo recibió esta distinción por considerar que se han implementado soluciones innovadoras en la materia, que constituyen un ejemplo digno de ser replicado en los municipios del país”, informó la alcaldía en un comunicado.

El premio es una iniciativa impulsada por la Federación Nacional de Municipios desde hace tres años para reconocer a administraciones locales que realizan una buena gestión pública y ofrecen soluciones innovadoras, según informó la autoridad local.

El reconocimiento, otorgado durante la Conferencia Anual de municipios 2014 a las autoridades locales, es por la manera de recaudar el pago del predial.

“Se han aplicado políticas públicas en el fortalecimiento de las finanzas, se han ejercido diversos proyectos y alternativas para lograr una mejor recaudación y esto va ligado a la confianza ciudadana.

“Cuando las finanzas son sanas se pueden generar proyectos, obras, programas sociales”, añade el escrito.

De acuerdo con el ayuntamiento, en agosto pasado Pachuca recibió un reconocimiento por finanzas sanas de parte de la organización Fitch Ratings.

La Tesorería municipal reporta que en 2014 se han recaudado 79 millones de pesos derivado del pago del predial:

Durante el Buen Fin, especificó, más de mil 500 cuentas se pusieron al corriente, lo que quejó ingresos por 2 millones de pesos a las arcas locales.

De acuerdo con el área capitalina, el porcentaje de contribuyentes cumplidos en la reciente administración es de 65 por ciento.